



鹿しなご蝗



令和7年9月26日(金)

3つの柱

㊦言葉遣いを正しく

㊧どこでもあいさつ

㊨もっときれいに

第7号

1学期の成長を振り返って

校長 近藤 直子

今年度も10月10日(金)に1学期末を迎えます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、子供たちが毎日元気に活動できていますことに、心より感謝申し上げます。

8月末に1年生に転入生が加わり、全校児童31名となった子供たちの頑張りを振り返りました。

1・2年生
国語科



1年生と2年生それぞれで学習!

学習・生活を2つの学年で行う複式学習

3年生
理科



影の様子で光の勉強!

新しい教科を学び学習意欲の高まり

4年生
水辺の学習



川の生き物いっぱい!

校外学習などたくさんの体験

5年生
野外活動



手作りいかだで出航!

チームワーク抜群! 創意工夫 野外活動

6年生
修学旅行



リーダーとして大活躍!

修学旅行 学校生活での手本となる行動

読書ビンゴ



算数チャレンジ

様々なことにチャレンジしました

様々な学習や活動を通して、子供たち一人一人の成長が見られました。終業式に配付される通信表にて、保護者の皆様にお伝えいたします。

さて、先日、親子バレーボール大会が開催され、B&Gホールで熱戦が繰り広げられました。参加した保護者の皆様には、練習日程を組み、参加する子供たちへのご指導をいただいたこと、心より感謝申し上げます。練習の成果が発揮され、上位入賞を果たせたチームもあれば、残念ながら思うような結果にならなかったチームもありました。その中で、悔し涙があふれながらも、ぐっと我慢して立ち直る子がおり、成長を感じました。

折しも世界陸上が東京で行われ、宮城県出身の鷲澤飛羽選手は200mと4×100mリレーに出場しました。しかし、リレーの決勝では6位という結果に終わり、悔しさをにじませていました。同チームの桐生選手、また110mハードルの村竹ラシッド選手の悔し涙にも心が動かされました。彼らがここまで頑張ってきた並大抵ではない努力を思うと、結果が出てほしかったことは言うまでもありませんが、「悔しい」という気持ちが持てる位必死に夢に向かって努力することができたことそのものが、何物にも代えがたい貴重な経験であると思います。そして、この経験こそが人を強くし、成長させるのだと思うのです。

2学期以降も、様々な場面で子供たちの成長を促す貴重な体験ができるよう、教育活動を工夫していきたいと思います。

除草作業 ありがとうございました!

8月23日(土)のPTA親子・地区民合同奉仕作業では、暑い中にもかかわらず、たくさんの方々にお集まりいただき、除草作業を行っていただきました。お陰様で校地内がすっきりと美しくなり、子供たちが安全に遊ぶことができます、ご協力に心から感謝申し上げます。



10月の予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 クラブ(最終)	2 SC 来校 1,2 年社会見学 1,2 年弁当の日 学校保健委員会	3 3,4 年社会見学 3,4 年弁当の日	4
5	6	7 5 年社会見学 5 年弁当の日	8 委員会	9 防災の日	10 給食あり 第 1 学期終業式 4 校時限 13:00 下校	11
12	13 スポーツの日	14 秋季休業日	15 秋季休業日	16 給食あり 第 2 学期始業式 4 校時限 13:00 下校	17 読み聞かせ 4,5,6 年 5 校時限 本部環境部役員会	18
19 レイクサイド マラソン	20	21	22 6 年校外学習 代表委員会	23 給食なし 3校時限 11:40 下校	24 4,5,6 年 6 校時限	25
26	27	28 1,2 年校外学習 1,2 年弁当の日	29	30	31 4,5,6 年 6 校時限	

※職員研修のため10月23日(木)は3校時限、12月16日(火)は4校時限となります。時数調整のため3~6年生は、10月24日、31日を6時間授業とします。11月より金曜日は5時間授業となります。

11月の主な予定

3日(月) 文化の日	11日(火) 防災の日 花壇整理
4日(火) 学習発表会係児童打合せ	12日(水) 委員会
5日(水) 学習発表会総練習	13日(木) 読み聞かせ
6日(木) SC 来校	14日(金) 避難訓練
7日(金) ノーメディアデー	18日(火) 朝会 春球根植え付け
8日(土) 学習発表会	22日(土) 宮城県造形作品展(~25日)
10日(月) 振替休業日	23日(日) 勤労感謝の日
	24日(月) 振替休日

今月のししなごっ子



えぞこキャラバン 9/3(水)

昨年度に引き続き、演出振付家・ダンサーの楠原竜也さんをお招きし、ダンス教室を行いました。楠原さんの掛け声や動きをまねているうちに子供たちの気分も盛り上がってきて、一人一人が思いのままに体全体を使って表現する姿が見られました。最後は体育館から校舎に移動。ししなごホールや廊下で、ダンスを楽しみました。



水辺の安全教室(5,6年) 9/4(木)

「水と親しむ」「自然を学ぶ」「水の事故から自分を守る」ための学習を行いました。ライフジャケットを着て水に流された際の身の守り方を学ぶ活動を行った後、カヌー体験をして北川の自然を満喫しました。



おめでとうございます！～川崎町親子バレーボール大会～

優勝 今宿 A チーム 準優勝 今宿 B チーム
低学年大会 優勝 今宿 D チーム